



Fernando Durán Villarreal

Fernando Durán, Premio Regional de Periodismo

El redactor de "El Mercurio", señor Fernando Durán Villarreal, fue agraciado con el Premio Regional de Periodismo que anualmente entrega la Secretaría Regional de Relaciones Culturales, que dirige Pilar León Sagre.

El premio forma parte de un conjunto de estímulos de esta naturaleza destinados a distinguir a las personas que más se han destacado en la literatura, el arte, la música y el periodismo.

Esta serie de galardones nacieron en el año 1978 con la creación del Premio Regional de Literatura que en aquella oportunidad fue conferido a María Luisa Bombal. Al año siguiente, 1979, fue entregado a Carlos Ledo y el año pasado a la poeta Sara Vial de los Heros de Lues. El correspondiente al presente año será conferido en el curso de los próximos días. El premio de literatura lleva el nombre del recordado hombre de letras "Joaquín Edwards Bello".

El premio de Arte fue instituido en el año 1979 y lleva el nombre de aquel destacado artista que fue Camilo Mori. En 1979 resultó agraciado Ricardo Santander, mientras que el año pasado correspondió a Alvaro Denoso. El de este año será conferido en el curso de la presente semana.

El premio de periodismo fue creado el año pasado, oportunidad en que resultó agraciado el ex director de "El Mercurio", señor Alex Varela Caballero. Sin embargo, no lo alcanzó a recibir en forma personal, pues una enfermedad que fue minando su existencia, le privó de la

(SIGUE EN LA 14^a PAG.)

FERNANDO... (De la 1^a Pág.)

vida en los primeros días del presente año. Los premios se entregan a fines del mes de enero.

El premio de música también fue instituido sólo el año pasado y el primer galardonado fue el crítico Carlos Poblete Varas. El premio correspondiente al presente año será concedido en el curso de los próximos días.

Este año se dará un premio más, ya que fue instituido el premio "María Graham", destinado a distinguir a quienes se hayan distinguido en la Investigación, ya sea en el campo de la historia, de las artes o de la filosofía.

La entrega de estos premios tendrá lugar en un acto académico que tendrá lugar en el Casino Municipal de Viña del Mar a fines del mes de enero del próximo año.

Fernando Durán Villarreal nació en Valparaíso, donde se educó en el Colegio de los Sagrados Corazones y, luego, estudió Derecho en el Curso de Leyes que mantenía la misma congregación y que diera posteriormente base a la formación de la Escuela de Derecho de la Universidad Católica.

Titulado de abogado, formó un prestigioso estudio junto a Enrique Pascal

García Huidobro y Pedro Pocklepovic Novillo. Luego, se desempeñó en diferentes empresas, ya a cargo de actividades jurídicas, ya ejerciendo funciones gerenciales. Entre estas últimas se desempeñó en la Sociedad Ganadera Tierra del Fuego, mientras que entre las primeras actuó en la Cámara Central de Comercio.

Paralelamente inició sus actividades periodísticas en el desaparecido diario "La Unión", para más tarde incorporarse a "El Mercurio" de Santiago, donde llegó a ser su sub-director. En el año 1967 se incorporó a "El Mercurio" de Valparaíso, diario en que asumió la dirección, la cual ocupó hasta el año 1974, en que fue designado Embajador en Francia.

Cumplida su misión diplomática, retornó al país para radicarse definitivamente en Viña del Mar. Se reincorporó al periodismo colaborando editorialmente en este diario y en "El Mercurio" de Santiago, a la vez que ejerciendo la cátedra universitaria en la Escuela de Negocios de la Universidad Santa María y en la Universidad Católica de esta ciudad.

Casado con la señora Berta Díaz de Durán, tienen cinco hijos y varios nietos.

al mercurio. Viña del Mar, 14-XII-1981 p. 10, 14.

Fernando Durán, Premio Regional de Periodismo [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fernando Durán, Premio Regional de Periodismo [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)